

## TAM 2018 : attention aux changements !

Les inscriptions pour le Tableau Annuel des Mutations (TAM) 2018 sont ouvertes depuis le 2 novembre et seront closes au 30 novembre prochain.

Nouveauté à l'occasion du TAM 2018<sup>1</sup>, 4 situations reconnues prioritaires absolues par la loi se verront attribuées des points supplémentaires qui s'ajouteront à ceux que détiennent déjà les agents (fondés sur l'ancienneté dans la catégorie, dans la résidence...). Une cinquième est à rajouter : les agents réorganisés.

*C'est le décret n°2016-1969 du 28.12.016 qui impose ces priorités (confirmé par la loi n°2017-256 du 28.02.2017).*

Nom de la priorité	Sigle	Points attribués au TAM 2018
Reconnaissance de la Qualité de Travailleur Handicapé	RQTH	600 points supplémentaires accordés
Rapprochement de Conjoint (seuls pourront en bénéficier les agents mariés ou pacsés, ce ne sera plus possible pour les concubins)	RC	150 points supplémentaires accordés
Centres d'Intérêts Matériels et Moraux	CIMM	150 points supplémentaires accordés
Zones Urbaines Spéciales (ou QPV depuis 2015)	ZUS	85 points supplémentaires accordés
Réorganisations	-	Priorité absolue dans la DR et priorité relative dans la DI

Comme le prévoit la loi, les agents appartenant à ces catégories seront placés devant tous les autres agents ne bénéficiant pas de ces priorités. À noter que ces quotas de points seront cumulables entre eux (RC avec ZUS...).

Il ne faudra donc pas s'étonner si le total de points que l'application Mutations calcule est plus élevé que ce à quoi on s'attendait. Il faut également rappeler que lorsque l'on indique devoir bénéficier d'une des situations indiquées ci-dessus, il faudra pouvoir être en capacité de fournir les justificatifs l'attestant (bureau DG/A2) sous peine de se voir retirer les points correspondants.

*N'oubliez pas que pour toute question, vous pouvez solliciter vos représentants SOLIDAIRES Douanes.*

<sup>1</sup> Le RP mutation qui aidera à la constitution du TAM 2018 a été adopté lors du Comité Technique Douane du 03/10. Seule SOLIDAIRES avait pris part au vote ; les autres OS, ayant pourtant participé aux GT dédiés à la mise en place de ce nouveau RP, préférant curieusement ne pas prendre part au vote.